



笑顔(スマイル)

郡山市立片平中学校
第3学年
R3.7.20(火)
第11号
(文責:佐藤弘四郎)

1学期が無事終了しました!! ご協力有難うございました。

今日で、1学期が終了しました。こここのところ猛暑が続いているが3年生にとっても、「熱い夏休み!」になると思います。進路実現に向けて、「どんな夏休みにするか」という目標をしっかりと持ち、有意義な日々を計画的に過ごしてほしいと思います。

終業式で3年生代表として樺村茉莉亜さんが〈1学期の反省と夏休みの目標〉と題して発表してくれましたので紹介します。

〈1学期の反省と夏休みの目標〉

樺村 茉莉亜

私の1学期の反省は2つあります。まず、1つ目は授業中の発言が少なかったことです。間違っていたら恥ずかしいという理由で発言しませんでした。だから、2学期は羞恥心を捨てて今までよりもたくさん、自分の考えを発表できるようにしたいです。

2つ目の反省は、勉強をおろそかにしてしまったことです。学習に関して「まだ勉強しなくても何とかなるだろう」という甘い考えで、学習していませんでした。これからは、本当にしっかりと勉強してテストでも高得点を取れるように頑張りたいです。そして、夏休みの目標は規則正しい生活をすることと、受験勉強を頑張ることです。私は、いつも口では勉強を頑張ると言つて行動に移していました。だからこの休みを利用して、苦手科目的克服や得意教科を今まで以上に伸ばして自分のベストを尽くしたいです。努力の積み重ねで、新たな自分に出会うことができると思うので本当に頑張りたいです。今年の夏は今までとは違つた夏にしたいです。

暑さに負けず校内体育祭が行われました。

14日(水)に、体育祭実行委員会主催の校内体育祭が盛大に行われました。今年は、バスケットボールとバトミントンの2種目に学年内でチームやペアを作り、学年オーブンで優勝を目指し競い合いました。3年生が1年生に敗れるという波乱の展開もありましたが、全員がフェアプレーの精神でとても楽しい時間を過ごすことができました。企画してくれた体育祭実行委員のみなさんご苦労様でした。3年生の結果は以下の通りです。

【男子バスケットボール】

2位 伊東佑悟・阿部伍喜・鈴木大翔・安斎晴瑠 組

【女子バスケットボール】

1位 富塚優加・吉川 優・樺村茉莉亜・伊東梨愛菜 組

2位 柳沼咲月・瀧田麻友・藤澤友花・井上永梨 組

【男子バドミントン】

1位 七海元氣・鈴木大翔 組

3位 阿部伍喜・宗形月夏 組

【女子バドミントン】

1位 柳沼咲月・富塚優加 組



〈進路関係〉

(1) 21日(水)・26日(月)に教育相談を行います。お忙しい中、日程を合わせていただきありがとうございました。

進路実現に向けて、今後につながる相談ができるようにしたいと思います。

(2) 夏休みに入ると各高校で体験入学が行われます。別紙参加計画に沿って行われますので、コロナ感染予防を心がけ、参加くださるようお願いします。

始業式(8/25)の日程

- 8:35~ 9:10 第2学期始業式
 - 9:20~ 9:35 清掃 ※運動着着用
 - 9:45~10:25 学活
 - 10:35~11:25 授業(水3) 社会
 - 11:35~12:25 授業(水4) 理科
 - 昼 食 ※給食あり
 - 13:30~14:20 うねめ太鼓オリエンテーション
 - 14:25~14:35 帰りの学活 14:50 下校
- 〈持ち物〉通知票・高校体験報告・課題

『幸せって?』

「ちゃんと勉強しなさい」

「どうして」

「かしこい学校に行くため」

「どうしてかしこい学校に行かないといけないの」

「いい仕事に就職するため」

「どうしていい仕事に就職しないといけないの」

「幸せになるため」

「幸せってそんなにとおくにいかなきゃなれないのだ
だったら今、幸せだと思う時間はなんなの」

今、幸せだと感じる時間は、「今の幸せ」

とおくの幸せは、「未来の幸せ」。どちらも人と「幸せ」。

今だけ幸せで将来幸せじゃないのは、悲しいでよ?

今も将来も幸せになるために

今、頑張るよ。

今、幸せだ。たら、それも幸せだからそれでいいんだよ。

でも未来は幸せになれるかわからないから。

幸せになるために、今頑張らなければいけないんだ。



~小さな子に、こう聞かれたらあなたならどう答えますか?~